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Leçon 1 
Pré-intermédiaire 

Adjectifs courants 
 
Les adjectifs font partie des mots les plus importants d'une langue. Ils décrivent des choses et sont 
une partie essentielle de la conversation. Voici quelques-uns des adjectifs les plus courants en 
anglais avec des exemples de phrases pour vous aider à développer votre vocabulaire. 
 

 
Good = bon, bonne 

He is a good student. = C’est un bon élève 
 

Bad = mauvais(e) 
That film was really bad. = Ce film était vraiment mauvais. 

 
Easy = facile 

This exercise is easy. Cet exercice est facile. 
 

Difficult =difficile 
Learning a language can be difficult. Apprendre une langue peut être difficile. 

 
 
Ce n'était que 4 adjectifs courants, mais sur mon site Web se trouve une liste de 50 adjectifs 
courants à imprimer et à apprendre. (le tout gratuit bien sûr sur www.anglaisgratuit.org) 
 
Comparatifs 
Après avoir appris un adjectif, il est très facile de doubler votre vocabulaire en apprenant 
simplement à transformer cet adjectif en un comparatif (grand - plus grand, etc.) 
 
 
Pour former le compartaif en anglais, nous devons suivre une règle que j'appelle la 'règle des 3 
familles'. - The Three Family Rule 
 
Les adjectifs peuvent être divisés en 3 familles. 
 1) Mots d'une syllable (big, small, tall etc) 
 2) Mots qui se termine par « y » (easy, busy, heavy) 
 3) Mots longs de 2 syllables ou plus qui ne se terminent pas par « y ». (intelligent, 
 comfortable) 
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Family One 
Pour former le compartaif pour la famille 1 (mots courts) on ajoute simplement 'er'. 
 

tall - taller   small – smaller  fast – faster 
 
Family Two 
Pour former le compartaif pour la famille 2 (Mots qui se termine par « y ») on change le 'y' à 'i' et 
ajoute 'er'. 
 

easy – easier heavy – heavier pretty - prettier 
 
Family Three 
Pour former le comparatif pour la famille 3 (Mots longs de 2 syllables ou plus qui ne se terminent 
pas par « y ») on ajoute 'more' devant l'adjectif. 
 
comfortable – more comfortable intelligent – more intelligent  serious – more serious 
 
 
Exceptions 
La règle des 3 familles fonctionne pour 99% des adjectifs en anglais ! Bien sûr, il y a quelques 
exceptions... 
 
Les plus courants : 
 

good – better  bad – worse   much/many - more 


